

Finaler Rede-Text: Widerstand, Vernetzung & Stärke im Bund

Liebe Freundinnen und Freunde, schauen wir der Wahrheit ins Gesicht: Was wir gerade aus Berlin erleben, ist ein Frontalangriff auf unsere Lebensgrundlagen!

Die Bundesregierung wickelt den Klimaschutz ab.

Und wenn Friedrich Merz den Green Deal beerdigen will, dann ist das keine „Wirtschaftspolitik“.

Dann klaut er meinen acht Enkeln die Zukunft! Und dagegen müssen wir uns querstellen.

Und genau deshalb stehe ich heute hier.

Ich bin Harry Hensler aus dem KV Leipzig. Vater von acht Kindern, Großvater von acht Enkeln.

Und ich sage euch: **Ich bin kein Zuschauer. Ich bin ein Gestalter!**

(0:50 – 1:30)

Manche denken bei „Seniorenpolitik“ immer noch an Kaffeekränzchen. Vergesst das!

Ich denke an **Vernetzung**. Ich denke an **Strategie**.

Denn hier liegt unser Problem:

Über 30 Prozent der Wählerschaft in Deutschland sind über 60 Jahre alt.

Wir können keine Wahlen gewinnen, wenn wir diese Menschen nicht erreichen.

Aber wir behandeln sie in der eigenen Partei oft wie Zaungäste.

Wir meinen sie „mit“, aber sie sitzen nicht am Tisch, wenn die Strategie gemacht wird.

Und das können wir uns gegen diese Bundesregierung nicht mehr leisten!

(1:30 – 2:20) Kompetenz & Stärke auf Bundesebene

Ich kandidiere für den Parteirat, um das zu beenden.

Ich fordere nicht nur, ich liefere das demokratische Handwerk:

➤ Ich habe die Strukturen der Älteren in Brandenburg und Sachsen aufgebaut.

➤ Und mit dem Positionspapier V-03 „Mit Erfahrung gestalten“ liefere wir einen richtungsweisenden Fahrplan.

Er beschreibt einen Findungsprozess, um unsere starke Seniorenarbeit aus den Ländern heraus direkt auf der Bundesebene einzubinden.

Damit wir dort unsere Stärke zeigen können – und endlich partizipiert und auf Augenhöhe angenommen werden.

Genau diesen Anspruch machen wir mit diesem Weg verbindlich!

Ich meckere nicht. Ich nutze Regeln, um Fortschritt zu organisieren.

(2:20 – 3:00)

Lasst euch nicht einreden, es gäbe einen Kampf „Alt gegen Jung“.

Das ist eine Lüge unserer Gegner, um uns zu spalten.

Wir Seniorinnen und Senioren sind das Schild gegen diese Spaltung.

Wir kämpfen Seite an Seite mit der Grünen Jugend, für eine klimaneutrale und Generationengerechte Zukunft

Denn das hier betrifft uns alle!

Nicht, weil wir „nett“ sind. **Sondern weil es unsere verdammte Verantwortung ist.**

Der Parteirat braucht diese Weitsicht.

Gebt der Erfahrung ein Mandat.

Gebt uns die Augenhöhe, die wir brauchen, um gemeinsam zu gewinnen.

Ich bitte um Euer Vertrauen!